

BANLIEUE SUD

Saxon-Sion

Les paysages au service des citoyens

« La Cité des paysages est en passe de devenir un pôle d'excellence », déclarait Audrey Normand, vice-présidente du conseil départemental 54, déléguée à l'agriculture et à l'environnement, en conclusion de cette journée dédiée aux paysages et à la biodiversité qui n'oublia pas le fil rouge qui a accompagné les 150 personnes présentes tout au long des ateliers aussi variés que porteurs d'initiatives : « Les paysages sont au service des citoyens ».

Une Cité des paysages qui a montré une nouvelle facette de ce pourquoi elle a été créée après les animations fort appréciées de cet été y compris les vendredis du terroir, moments de convivialité à consommer sans



■ L'atelier d'agro-foresterie a retenu l'attention de bon nombre de participants.

modération.

Ce vendredi, la Cité des paysages est devenue lieu d'accueil, d'échanges et de réflexions avec la venue de

porteurs de projets comme la reconquête de friches industrielles, avec la création de nouveaux vignobles de Moselle ou la présentation

par Guillaume Godfroy, ingénieur originaire de Gozwiller du projet de Parc naturel régional des sources de Saône et Meuse ou décou-

verte des produits du terroir comme la dégustation des rillettes de Courcelles ou des mirabelles de Metz.

Partout, il existe des projets dynamiques et ambitieux. Encore fallait-il un espace interrégional pour les promouvoir. « Une belle journée riche en découvertes et surtout où l'on appris à se connaître », dira Michel venu de la métropole de Metz. Propos repris et soulignés par Francis Delanchy, l'animateur de la journée ainsi que Marie-Pierre Laigre, de la Dreal, la Direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement.

Le mot de la fin revenait à Audrey Normand : « Nous renouvelerons cette journée chaque année ! »